
東海大学放送研究部 OB 会 

2020 年度第１回役員会                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

議事録 

 

日 時：2020 年９月１９日(土) １５時３０分～17 時 30 分  

場 所：銀座ルノアール  新橋汐留口駅前店  ２号室  

出席者：坂代、柏村、佐藤 (貴 )、山田、千葉、橋本 （敬称略）   以上 6 名  

 

[ 議 事 ] 

１ ．  今 年 度 の 事 業 計 画 ・ ス ケ ジ ュ ー ル （ 役 員 会 、 合 同 役 員 会 、 Ｈ Ｐ の 運 用                                    

定期総会ほか）  

 ・2019 年度の事業報告案について確認した。  

正会員 104 名(2020/9/18 現在) 

 ・会員が集まって(または WEB)のは今年度は行わず、総会資料を送付し、会員から承認を得

る事とする。質疑・返信は OB 会事務局あてのメールとする。  

資料発送は 9 月末発送。会員よりの審議承認回答期限 11 月末とする。  

・現役の番組発表会訪問は時期を記載せず事業計画に記載。  

・他の活動も考えたいが、新型コロナウィルス感染抑制が行われている現在の状況を踏まえ

OB 会として、計画を検討してゆく事とした。  

・若い世代の OB を OB 会に取り込むためには SNS については利用をするアイデアが有る今後

この事も検討課題と考えられる。  

・2021 年に 65 周年を迎えるが、現役が活動できていないと思われる状況の為、記念事業に関

し現役とコミュニケーションが取れていない。まずは事務局より現役に 2021 年に 65 周年

を迎える事を伝え検討を促す。  

 

２． 会費請求・収受事務と決算・予算について  

・17 年度までの会員の方々については会費納入に関しては、会費の支払いに関して確認終了。 

・決算について 

講師謝礼：現役支援事業で声優・監督へ各¥10,000.-(計¥20,000.-支出)が昨年度の違い。  

・予算について  

講師謝礼は¥0 とし、現役の支援対応で予備費¥20,000.-を計上する。  

 

３ 現役の活動状況と、今後の連携について 

・現在の現役の活動状況を確認する。 

 

 



４、 その他  

 ・メーリングリストでの送信会員の確認の為、会員メールのアドレスリストと名簿を照合を

坂代と橋本さんで行う。  

 

                                      以 上 


